

東部校の取り組み

地域のみなさんに学校の行事や運営に参加していただくだけでなく、子どもたちも地域の一員としての自覚を深め、また、地域を盛り上げようと、がんばっています。

8月19日に校庭で開催された「東部っ子まつり」は、地域のみなさんと東部校の育友会（現在はPTA）が中心となつて行われ、今年で18回目を迎えました。

東部校の子どもたちも、お店を開いて参加しています。今年、1〜6年生がガム・あめすくい、7〜9年生がストラックアウト（野球ボールを投げる的を狙う競技）を開き、東部っ子まつりを盛り上げました。



中央校の取り組み

■サマースクール 学習応援団

夏休み期間中、1〜6年生がサマースクールを行いました。これまでは7〜9年生の生徒が学習支援を行っていましたが、今年度は地域の人も一緒に行っていました。

■家庭科学習サポート隊

5年生の家庭科の学習では、地域のみなさんがマンツーマンに近い状態で丁寧に教えていただいています。おかげで、裁縫に初めてチャレンジした児童も今では手縫いでぞうきんを作ることができるようになりました。



西溪校の取り組み

伝統の積菜に、腰鼓や積菜の舞を奉納している子どもたち。その舞生の指導に、地域の人に協力いただいています。7年生たちは、8月から秋の積菜にむけて練習を始め、9月からは週1〜2回の練習を重ねています。また、進級した翌年の春の積菜でも舞を奉納するため、年間を通した練習時間は述べ20時間にもなります。

平成7年に中国の曲阜市に伝わっていた舞を、現地の年から指導いただき、それも今も地域のみなさんが引き継ぎ、子どもたちもその伝統をつなぐために、がんばっています。



新しい教育委員を紹介します

9月定例市議会での同意を受け、10月17日付で新しく教育委員に野方徳浩さんを任命しました。

任期は、平成33年10月16日までの4年間です。



▲野方徳浩委員



今月の論語

内に省みて疚しからずんば
それ何をか憂え何をか懼れん

反省して良心に恥じることがないならば、何も心配したり恐れたりすることはない

今月の帰宅放送は、東原摩舎中央校9年

岸川陵斗さん（北多久町）です

11月の定例教育委員会のお知らせ

◆日時／11月14日(火) 13時30分～ ◆場所／第2委員会室(自由に傍聴できます)

問い合わせ

教育委員会 学校教育課 ☎75-2227
教育委員会 教育振興課 ☎75-8022